



# L'info-Fil

Le bulletin d'information mensuel aux parents des élèves de l'école Au-Fil-de-l'Eau

Le mercredi 9 mars 2016

## Permettez-moi de me présenter

Il me fait plaisir de me présenter à vous, chers parents, chers partenaires, de l'école Au-Fil-de-l'Eau. Je me nomme Christyne Tremblay et je prendrai le relai de madame Labelle et poursuivrai sa mission comme directrice de cet établissement scolaire avec grand plaisir. C'est un beau défi qui s'annonce et qui m'inspire.

J'ai déjà eu la chance de croiser vos enfants dans leur milieu de vie enrichissant et je commence déjà à tisser des liens avec eux.

Nous aurons bien sûr l'occasion de se côtoyer, de se croiser, de communiquer et je nous souhaite une riche collaboration toujours dans un but commun celui de la quête vers la réussite éducative de vos enfants, nos élèves.

Au plaisir!

## Persévérance :

Le 24 février dernier, dans le cadre de la semaine de la persévérance, monsieur Ronald Tremblay commissaire et moi-même avons eu l'honneur de remettre un méritas à deux élèves de l'école ayant fait preuve de persévérance scolaire.

Les récipiendaires sont : Alexia Gauthier 602  
Marc-Olivier Chagnon 603

Nous tenons à les féliciter et à faire de leur engagement un modèle inspirant et mobilisant pour leurs pairs. Vous pouvez visionner les photos sur le site web de la Commission scolaire à l'onglet prix persévérance.

## Volontariat pour les surplus d'élèves

Le processus pour les demandes de volontariat pour les surplus d'élèves est reporté à une date ultérieure. Nous devons attendre l'information qui nous parviendra de la Commission scolaire avant de l'envoyer. Il se peut que ce soit vers le milieu du mois d'avril.

## Le mois de l'alimentation

Pour une deuxième année consécutive, la coopérative le Goût-Heure désire souligner de manière originale le mois de la nutrition. Au cours des trois prochaines semaines, à raison de 2 niveaux par semaine, les cuisinières passeront dans les classes à l'heure de la collation pour proposer aux élèves de découvrir un nouveau fruit ou un nouveau légume. Le préscolaire sera aussi visité durant cette période.

À noter, cette initiative ne remplacera pas la collation habituelle de vos enfants. Elle se veut une façon innovante de faire des découvertes alimentaires. Les commentaires au sujet de ces dégustations seront les bienvenus sur facebook!

Les membres du CA du Goût-Heure

## Congés et journée pédagogique

Nous vous rappelons que les 25 et 28 mars sont des journées de congé. L'école est fermée pour ces 2 journées. Le 29 mars est une journée pédagogique «FORT BOYARD» qui se tient à l'école. Assurez-vous que votre enfant est inscrit à cette journée si vous en avez besoin.

## Calendrier des activités du mois de mars

Dates	Groupes	Activités
11 mars	Présco	Prof Dino – Glace sèche
17 mars	5 <sup>e</sup>	Atelier littéraire (Librairie Daigneault)

## Conseil d'établissement

La prochaine séance du Conseil d'établissement se tiendra le mardi 15 mars 2016.